



まごころ通信



可部南静養園
アシステ
令和8年1月
発行No.10

迎春



新年明けましておめでとうございます。
1月6日に、新年互例会を開催しました。お神酒で乾杯した後、職員による獅子舞を披露しました。

皆々様のご健康、安全を祈念し、一本締めを行いました。

バツ

カブツ

クリスマス会



12月25日に、クリスマス会を開催しました。

皆さん恥ずかしいと言われながらも、いざカメラを向けるとしっかりピース。職員と一緒に、楽しいひと時を過ごされました。



10月28日に、介護現場で働く職員の技能を競う「ひろしまケアコンテスト」が開催されました。

残念ながら入賞することはできませんでしたが、今回のコンテストで得た技術を、日々のケアに活かしたいと思います。

みやくみやく



大阪万博 マスコットキャラクター
みやくみやくの編みぐるみを、ご家
族様が作ってくださいました。
受付で、お客様をお迎えしています。

ケアコンテスト



新任職員の紹介コーナー
(10~12月)

- ①氏名
- ②配属部署
- ③職名
- ④マイブーム



①吉田 京子(よしだ きょうこ)
②特別養護老人ホーム(ショートステイ)
③相談員
④大型自動二輪を所有していますが、
年に2回しか乗っていません。ゴルフ
もしますが、ラウンドが限られます。
(暑い、寒いが苦手です)

苦情・相談受付件数(10月～12月)

| | |
|----------------|----|
| 苦情 | 0件 |
| 相談受付 | 3件 |
| (排泄・更衣の対応について) | |



リンゴジュース

お菓子すくい

お神輿



焼き芋

神楽鑑賞

秋祭り



フランクフルト

ベビーカステラ

ノンアルコールビール

魚釣り

甘酒

輪投げ

ナイス!!



11月7日に、秋祭りを開催いたしました。ゲームを楽しんだり、屋台で見かける食べ物に「美味しいね～」と声があがっていました。最後にお神輿(職員手作り)が練り歩き、掛け声と手拍子で盛り上がりました。

ここ数年、大規模行事を開催できていませんでした。今回は是非実施したいと、何度も打合せを重ね開催することができました。

ご利用者様と職員の笑顔溢れる、秋祭りとなりました。

